

La Casa del Alabado propose une muséographie novatrice

Écrit par Francisco Valdez; Catherine Lara

Lundi, 03 Mars 2008 09:16 - Mis à jour Dimanche, 01 Février 2009 09:40

Dans une interview du quotidien *Hoy*, le collectionniste Iván Cruz, directeur du projet "Casa del Alabado", a présenté quelques-unes des caractéristiques de son futur musée, dont les 22 salles occuperont les 1500 mètres carrés de la maison éponyme. L'ouverture du nouveau musée est prévue pour octobre 2008. Il s'agira de la nouveauté muséographique du centre historique de Quito, située entre San Francisco et Santa Clara.

Cruz souligne que ce projet muséographique propose d'aller au-delà des expositions traditionnelles, tout en proposant une modalité dynamique des parcours, construits sur des expositions temporaires. L'autre nouveauté proposée par Cruz se trouve dans les thèmes des expositions, qui se centreront essentiellement sur le domaine du mythique et du spirituel. Ainsi Cruz affirme que l'on y prétend *"raconter aux gens des histoires dynamiques dans un espace vivant, c'est pour cette raison que les expositions seront temporaires. Les collections seront pensées en fonction des besoins du public, qu'elles attraperont dès son entrée... Un aspect important sera celui de montrer la vie spirituelle des peuples anciens, l'on veut que le public connaisse son univers mythique ancestral afin d'arriver à une compréhension de la fonction de l'homme contemporain au sein de l'univers"*.

En dernier lieu, le côté scientifique du tout sera assuré par les auteurs du script, les archéologues Karen Stothert et Clemencia Plazas.

[Lire l'article complet dans *Hoy*](#)

[En savoir plus dans *Siete Días*](#)